

ANTE LA SITUACIÓN DEL CD ALCOYANO:

Desde el Grupo Popular lamentamos profundamente toda la situación que rodea al CD Alcoyano, un equipo, un escudo que es bandera de nuestra ciudad, uno de nuestros símbolos, y sobre todo estamos de la mano de los aficionados, los auténticos damnificados del que ha pasado que no saben ni entienden como se ha podido llegar a esta situación.

¿Cómo hemos llegado hasta aquí? Información y comunicación por parte del Club poca los últimos años, y explicaciones del gobierno municipal tampoco.

SAD:

El CD Alcoyano se convirtió en Sociedad Anónima Deportiva en 2013, el socio ya no tenía ningún poder de decisión y un empresario o empresarios de Alcoy o de fuera serían los amos del Club.

CRISIS ECONÓMICA:

Una mala gestión económica es el inicio del mal, la entidad además era poco transparente y no daba información a los socios, ¿se llevaba a cabo algún tipo de control financiero? ¿Por qué se dejaba que el agujero económico fuera incrementándose?

¿El Ayuntamiento como parte fundamental con las subvenciones (de dinero de todos los alcyanos) era sabedor de la situación? ¿Pidió algún tipo de auditoría para ver el estado de una entidad tan importante por la Ciudad? ¿Pensó el gobierno municipal algún tipo de acción para buscar soluciones en el problema que estaba creándose?

LLEGA JUAN RAMIREZ:

¿No es la sociedad alcyanas capaz de mantener por sí mismo un equipo en esta categoría? ¿No quiere o no puede? O ¿Tal vez las decisiones tomadas por el Club han distanciado a los empresarios? Una vuelta que parece que la solución económica (el Deportivo ya acumulaba deudas muy grandes y tenía grave riesgo

de desaparición) tenía que venir de fuera, ¿Quién trajo Juan Carlos Ramírez en Alcoy? ¿Cómo y por qué? ¿Eran sabedores los mediadores de los antecedentes de este señor? ¿Estuvo presente el ayuntamiento en las negociaciones? ¿Qué condiciones o promesas se trataron? ¿Cuál fue la aportación de este señor económicoamente? ¿Con este dinero que adquirió en el ámbito accionarial y cómo? ¿Quedaba la entidad totalmente saneada?

PRESIDÉNCIA:

¿Cómo, cuándo y porque llega el actual presidente al Club? ¿Qué opina de toda esta situación el señor Toni Justicia? ¿Ha mediado dada su situación y amistad entre Ramírez y el alcalde?

APOYO INSTITUCIONAL:

Una de las quejas del mandatario del Club es el poco apoyo institucional que ha recibido, escuchar las pocas explicaciones dadas por ambas partes es escuchar como una culpa a la otra. ¿Qué quería el Club y el mandatario? ¿Ha intentado en lo posible y siempre dentro de la legalidad el gobierno hacer el posible para dar este apoyo?

SUBVENCIONES:

Desde hace años el Deportivo tiene una importante subvención de dinero público por parte del ayuntamiento de Alcoy, esta subvención según sabemos va destinada una parte a la base de la entidad, otra por el mantenimiento del Collao, y ¿la mitad directamente para el primer equipo? Cómo ya hemos dicho antes, dada la mala gestión ¿Se pensó en que el dinero de la subvención fue destinado directamente a pagar la deuda con empresas o negocios de la ciudad? ¿Han buscado tanto el Club como el ayuntamiento otras formas de financiación para mejorar la economía del Club? En algún momento el ayuntamiento hizo algún tipo de presión para que, si no mejoraba la gestión, Alcoy no asumiría más gastos de una entidad que se veía abocada a la desaparición.

INSTALACIONES:

No solo el Collao, desde el Partido Popular hace tiempo que estamos diciendo que el estado en el cual se encuentran las instalaciones de la ciudad es muy

deficiente. Pero centrémonos en el que afecta el Deportivo. Según parece, con la llegada de Ramírez, se comprometió a una serie de mejoras en el Collao, por parte del mandatario hemos visto una reforma en las lonjas de la Tribuna y poco más, parte de la subvención como ya hemos dicho va destinada al mantenimiento, ¿Pero... aporta el Club más dinero para tener en buen estado el campo? Los forofos sabemos de sobra como está el campo. ¿Y el ayuntamiento que hace de esta tan importante y emblemática instalación deportiva de la ciudad? ¿Videomarcador de los presupuestos participativos, mejoras en el campo? Pocas y además siempre parece que olvida decir en sus comunicados que el 58% del dinero de las últimas reformas vinieron de la Diputación. Ahora de nuevo en presupuestos participativos se mejorará la fachada del campo, unos 180.000 €, recordamos que desde 2008 el campo no tiene una reforma relevante. ¿Cree el gobierno municipal, más concretamente la concejalía de deportes que el estado del campo es el adecuado? ¿No puede o no tiene capacidad de gestión porque una población como Alcoy que además tiene un equipo en 1RFEF tenga un campo en condiciones? ¿Se han buscado fórmulas de financiación en otras instituciones para poder hacer una reforma como toca de nuestro viejo Collao? Y ahora hablamos de donde poder hacer los entrenamientos un equipo que nos representa por toda España y que es uno de los emblemas de la ciudad. La imagen siguiente es del 2016, y esto se convirtió en:



La Ciudad Deportiva del Alcoyano empieza a ser una realidad

En un único campo de césped artificial, mal hecho, no lo decimos solos nosotros, los jugadores y técnicos del equipo lo han dicho en numerosas ocasiones, con riesgo de lesión, y que si llueve tiene graves problemas de drenaje. ¿La respuesta que da el gobierno municipal es ridícula diciendo que en la época de segunda división el equipo entrenaba en el campo número 2, de verdad? En aquella época el césped artificial tenía 2-3 años de vida, y no más de 15 como por ejemplo que se encuentra en un estado como el resto de los campos muy deficiente, donde jefe profesional quiere o puede entrenar. Habrá que entre Club y Ayuntamiento

buscar una solución porque un equipo como el Deportivo no entreno fuera del municipio. Se ha hablado poco del campo 3, ¿cuál era la pretensión del Club? ¿Ponía el césped natural y además dejaba que los fines de semana los deportistas de la ciudad jugaron algún partido? ¿Es buena idea? ¿Qué opina el gobierno? ¿Qué pasará cuando posiblemente en 2 o 3 años esta instalación continúe como por ejemplo? En resumen, ¿No puede el Club o el Ayuntamiento tener un campo digno donde poder entrenar?

SITUACIÓN ECONÓMICA ACTUAL:

Sin más deudas que las corrientes del día a día, ¿Nadie puede asumir el Club?

AFICIONADOS:

¿Merece el aficionado y el resto de los alcoyanos esta nula gestión? ¿Merecemos ser noticia y no por temas deportivos? ¿Merecemos todo el que ha estado pasando los últimos años? Abonos, nula transparencia, merchandising.

CULPABLES Y SOLUCIONES:

Lo más importante, es que todas las partes implicadas encuentren una solución, que dejen de culparse los unos a los otros, y desde el Grupo Popular exigiremos responsabilidades por los graves perjuicios ocasionados. ¿Qué opina el gobierno municipal? ¿Asume algún tipo de responsabilidad?

Hace falta no olvidar que la situación de nuestro estimado Deportivo es fiel reflejo del cual atraviesa una ciudad, poco atractiva, con pocas posibilidades y que vemos cómo va deteriorándose.

¡¡¡AHORA Y SIEMPRE CON EL DEPORTIVO!!!